

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆

# きした 敵 木下けいじ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

# 現場実態に合ったクラゲ対策を!

# 廢し漁業經營要望

用房祕市 友房都村某 乙万宗議云 版貢向

県議1期目ながら、旧千倉町長の経験を生かし、県議会でも次第に発言力を高めている南房総市・安房郡選出の木下敬一（きし田・けいじ）県議は、2月県議会の一般質問に登壇し、地域の諸課題を取り上げ、さまざまな角度からしつかりと県へ要望を伝えました。今回は、昨年発生した大型クラゲの被害対策や厳しい経営環境にさらされる安房地域の漁協が抱える欠損金処理問題、森田知事が打ち出した子どもの医療費無料化が市町村財政を圧迫している実情など、現場からの生の声を県政へ届けました。木下県議の主な質疑を特集しました。



## 2月県議会一般質問に登壇し県政を質す木下敬二県議

木下議員 房州ちくら漁協では、平成21年10月ごろから11月にかけて、定置網に大型クラゲが入つてしまい、多い日には体長1メートル程度のクラゲが3千固体以上、重量は300トン以上にも達しました。漁業経営が大変厳しい状況に直面している今日、さらに大型クラゲ被害で苦労している漁業関係者の心情を察すると、被害軽減のため迅速かつ的確な対応が期待されるところです。

そこで伺います。今年度、南房総地域まで大型クラゲの大きな被害が出た原因を

県は現在、水産関係団体と連携する中で、自立した漁協の構築を目指して、不振漁協対策を取り組んでいると聞いています。

導並びに支援を強く要望します。

## 欠損金処理に県の指導

**要①** 定置網において補助金の対象にならるためには、クラゲを傷つけて除去する駆除作業と捕獲作業を別々に行う必要がありますが、網をかけねば

両方かかってきてしまうため、現場の人からはこの通り方は非常に難しいとの意見があります。国の事業ではありませんが、県として漁協や県漁連等と連携し現場の実態に合わせた事業内容となるよう、国に働きかけることを強く要望します。

## 木下けいじ・巡回・PROFILE

略

- 昭和23年5月 旧千倉町に生まれる
  - 昭和46年3月 日本大学経済学部卒業
  - 平成7年3月 千倉町議選当選
  - 平成13年4月 千倉町長選当選
  - 平成19年1月 市議選当選

經歷

- ・県議会 総務常任委員会委員長  
不正経理調査特別委員会委員
  - ・自民党県連 政調会農林水産部会副部会長  
農業土地改良議員連盟  
水産振興議員研究会  
会計監査

# 夢ある南房総市・安房を築きます

●県政や南房総市・安房郡での相談をお寄せください……

**木下けいじ 県議事務所** 〒295-0005 南房総市千倉町牧田164-1  
TEL.0470(44)4111 FAX.0470(44)4112

**地域のために働きます  
木下けいじ**

◆2月県議会一般質問

**木下けいじ  
県議**

# 津波対策など地域要望を伝え



本会議場の自席から再質問に立つ木下議員

森田知事 高齢化の進展に伴い、手厚い介護が必要な高齢者が増加する中で、特別養護老人ホームの整備促進は、県の喫緊の課題だと認識しています。このため、県で

要望  
まず必要なのは、やグループホームなどの増

要望  
特別養護老人ホーム  
県では、館山市で最大80センチの津波が観測されました。が、被害の報告はありません。県内への影

要望  
県土整備部長 極端な低

要望  
電子化が進んで、意思の疎通が不足しないよう、それぞれの担当課で県民に対してやさしさある対応をしてもらえるよう、切に要望します。

**子ども医療費助成**

## 無料化、補助率の引き上げを

上げる考えはあるのか。

健康福祉部長 子どもの

医療費助成は、県と市町村

が協力して支えあうことで、

長期安定的に運用できる制

度とすることを基本とし、

実施してきました。また、

本事業は全都道府県で実施

されており、いずれも実施

されています。

木下議員 市町村であり、基本

的補助率は2分の1とな

ります。市町村と協力しながら実

施してきた経緯があること、

県としては、実施主体が

市町村であること、これまで

で市町村と協力しながら実

行っています。

木下議員 特別養護老人

ホームの入所待機者数は、

全国では1万6千人以上お

り、私が調べたところでは、

安房3市1町では、877

人となっています。入所で

きないで待機している方が

ようになります。今後

の施設整備に対する

県の基本的な考

え方はどうか。

木下議員 特別養護老人

ホーム予算は約3倍

を考慮すると、現行の補助

率2分の1が妥当と考えて

います。

木下議員 段階的に小学

6年生、中学3年生まで拡

木下議員 特別養護老人

ホーム予算は約3倍

を考慮すると、現行の補助

率2分の1が妥当と考えて

います。

大した場合、所要額はいくら見込まれるのか。

健康福祉部長 今回小学

3年生まで、通年で約20億円程度の増額が見込まれ、

小学6年生まで約16億円、

さらに中学3年生まで拡大

した場合、約15億円程度が

それを見込まれます。

設と、ケアの改善です。このため、施設整備や人材配置への補助金の増額を要望します。また、私は地元で亀田議員と協力し、空き学校等の建物を介護拠点として活用することを訴えています。国・県と市町村が連携した施設整備の促進を強く要望します。

3年生まで、通年で約20億円程度の増額が見込まれ、

小学6年生まで約16億円、

さらに中学3年生まで拡大

した場合、約15億円程度が

それを見込まれます。

響について

は、交通機関では東京

湾アクアラ

イン、九十九里有料道

路で交通規制が行われ、

また、JR外房線や内房線で運行

規制がおこなわれるなど、県民の足、行楽客等に影響がありました。

木下議員 今回の南米チリの大地震による津

波では、県内にどのような影響があつたのか。

森田知事 今回チリで発生した地震では、地

球を半周し日本へも津波が到達しました。幸いに、本県では人的、物的被害の報告は受けていませんが、今後とも油断するな

ことなく、地震防災対策に万全を期してまいりたいと考

えています。

木下議員 建設工事の入札制度は、さまざまな改善が行われてきましたが、公共投資の減少に伴って、建設業界は非常に厳しい状況に置かれています。中に

は、受注のため極端に低い価格で入札している例もあると聞いています。入札のダントン対策について、どのような取り組みをしているのか。

木下議員 建設工事の入

札制度は、さまざまな改善

が行わせてきましたが、公

共投資の減少に伴って、建

設業界は非常に厳しい状況

に置かれています。中に

は、受注のため極端に低い

価格で入札している例もあ

ると聞いています。入札の

ダントン対策について、ど

うような取り組みをしてい

ているのか。

木下議員 建設工事の入

札制度は、さまざまな改善

が行わせてきましたが、公

共投資の減少に伴って、建

設業界は非常に厳しい状況

に置かれています。中に

は、受注のため極端に低い

価格で入札している例もあ

ると聞いています。入札の

ダントン対策について、ど

うような取り組みをしてい



札幌市消防局を視察する木下議員